

Communiqué de presse

2^{ÈME} TOUR

UNE ALLIANCE DE GAUCHE POUR ORBE

Le parti socialiste et les Vert·e·s urbigènes remercient leurs électrices et électeurs pour leur soutien au 1er tour et s'allient pour le second tour. Luiz de Souza représentera le parti écologiste aux côtés de Jean-Marc Bezençon et Didier Zumbach.

En présentant, lors du premier tour, deux candidatures le parti écologiste urbigène a souhaité proposer un choix égalitaire et novateur à la population. Malgré une campagne festive et dynamique, la perte de deux sièges au Conseil communal a amené le groupe à revoir sa stratégie pour le second tour afin de maintenir le siège vert actuel.

Des débats compliqués ont dû être organisés et c'est en assemblée générale des Vert·e·s de la section du Jura-Nord vaudois, le lundi 8 mars, que la candidature de Luiz de Souza a été soutenue à l'unanimité. Le maintien du siège vert à la Municipalité d'Orbe a été le facteur décisif dans la prise de décision ayant amené à écarter la solution d'une double candidature verte au second tour. L'alliance avec le Parti socialiste a été aussi approuvée.

Luiz de Souza, 65 ans, est membre de la Municipalité d'Orbe depuis 2016. En charge du dicastère de la cohésion sociale il a permis la réalisation de nombreux projets touchant à la jeunesse et aux aîné·e·s, à la culture ou encore dans le domaine de l'insertion professionnelle ou la sécurité sociale. Il a contribué à l'initiative de participation citoyenne « 1350 Sentiments » auprès de la population et des écoles, aux festivités d'été au Château ainsi qu'à l'installation du CSP à Orbe, de garderies et UAPE. Il dirige aussi le service des sports et a ainsi pu permettre la réalisation d'un fitness en plein-air et soutenue des démarches telles que l'Urban training. Enfin, sur le plan environnemental, il a appuyé la plantation d'arbres au parc St-Claude.

Motivé à continuer à défendre les intérêts du parti écologiste au sein de la Municipalité d'Orbe, Luiz de Souza est conscient du travail qu'il reste à accomplir notamment dans le but de favoriser le lien social entre le haut et le bas de la ville par la création d'un Espace socio-culturel et intergénérationnel. La crise du Covid-19 laissera des traces sur le plan sanitaire mais aussi humain. La culture dont il est en charge doit aussi faire face à cette crise majeure, sa maîtrise des dossiers sera dès lors un grand atout pour les urbigènes.

Contacts :

Luiz de Souza, Candidat sortant à la Municipalité, 076 469 01 55

Natacha Mahaim Sidorenko, Cheffe de groupe, 078 824 44 76

Géraldine Dubuis, Présidente des Vert·e·s du Jura-Nord vaudois, 076 384 32 65